



学校だよりNO22

令和4年10月7日

児童数 483人

薫っ子 II



文責 校長 古川 次男

下学年遠足 大成功！

9月30日（金）に、下学年遠足を実施しました。3年生だけのオリエンテーションや1～3年生までの顔合わせ・準備会などの事前準備をして、子どもたちは、待ちに待った下学年遠足であったと思います。

リュックを背負って体操着で登校する1～3年生は、心なしかいつもより早い時間に登校してきたようでした。どの子も、「おはようございます。」の元気なあいさつを交わし、これからの時間を楽しみにしているようでした。

目的地の開成山公園へは、班ごとに徒歩で移動しました。各チェックポイントでのクイズや問題を解きながら進むウォークラリーでは、3年生がリーダーシップを発揮し、下級生のめんどろを見ながらゴールを目指しました。天気が良く、暑いぐらいの日でしたから、ゴールするまでは相当疲れたことと思います。

ゴール後は、班ごとに自由遊びを楽しみました。「だるまさんが転んだ」や「鬼ごっこ」を楽しんだり、トンボを捕まえることに夢中になったりするなど、思い思いの時間を過ごすことができました。

たくさん遊んだ後は、お楽しみのお弁当の時間です。お家の方に作っていただいたお弁当に、子どもたちは大満足。中には、「見てください。」とお弁当を見せてくれる子もいるほどでした。少しでしたが、お菓子タイムもあり、お楽しみマックスの時間を過ごすことができました。

このように、充実した時間を過ごすことができたのも、募集に応じて下さった21名の保護者ボランティアがあつてこそだと思います。開成山公園までの行き帰りはもちろん、公園内でも、危険はないかと常に目を光らせて下さったみなさん。みなさんのご協力のおかげで、子どもたちものびのびと充実した時間を過ごすことができました。今後とも、ご協力のほどよろしくお願いいたします。

